
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 02.09.2015 

 
öffentlich 
Top 5.3 Erhalt des Seesportclubs am Park Babelsberg 

15/SVV/0499 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister merkt an, dass mittlerweile Gespräche stattgefunden hätten, um einen 
Weg zu finden, dieses Problem zu lösen. Allerdings gebe es hierzu eine sehr unterschiedliche 
Interessenslage, so dass die Gespräche mit den Beteiligten fortzusetzen seien, um bis Ende des 
Jahres ein Ergebnis vorlegen zu können. Gegen seinen Vorschlag, im November einen Zwi-
schenbericht zu geben, erhebt sich kein Widerspruch. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
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